

México: La 4ta. transformación (parte 2)



Por MSc. Martha Eugenia López Villeda (*)

Este artículo continua exponiendo temas relacionados con el informe de AMLO en el Zócalo de la Ciudad de México, el pasado 1ro de julio. Es parte de lo referido al funcionamiento del Gobierno y manejo de recursos económicos. Refleja el cambio radical que se esta llevando a cabo en México. Es la 4ta Transformación.

El Presidente Andrés Manuel Obrador, dijo: Se redujo el gasto en publicidad del gobierno en 50 por ciento, lo que representa un ahorro de cuatro mil millones de pesos.

Se realizó la compra consolidada de medicamentos para el segundo semestre de este año 2019 y se obtuvo un ahorro de dos mil 700 millones de pesos.

Hasta hoy en compras del gobierno hemos obtenido ahorros por 113 mil millones de pesos. Todos los secretarios de Estado hicieron pública su declaración patrimonial y se creó una página de internet para consultar la nómina de todos los servidores públicos.

No se han realizado adquisiciones de equipos de cómputo, que eran una importante fuente de corrupción; sólo los integrantes del Gabinete Ampliado cuentan con secretarios particulares.

Se eliminaron los cargos de asesores y de directores generales adjuntos, así como los delegados de las dependencias del gobierno federal en los estados.

Ya no existe el Consejo de Promoción Turística, que manejaba sin honestidad ni transparencia los impuestos cobrados a visitantes extranjeros; ahora esos fondos, alrededor de ocho mil millones de pesos, se destinan a la construcción del Tren Maya y la promoción turística quedó a cargo de las embajadas y de la secretaría del ramo.

También desaparecieron 51 oficinas de ProMéxico en el extranjero. Firmamos un acuerdo con la Oficina de Naciones Unidas para Proyectos Especiales y Transparencia, enfocado este acuerdo a erradicar la corrupción en los procesos de licitación y contratación de obras.

No hemos aumentado impuestos en términos reales, y no se han creado impuestos nuevos.

No ha crecido ni crecerá la deuda pública.

La inflación ha bajado de 5.3 a 4.3 por ciento en comparación con el mismo periodo del año pasado... Durante el tiempo que llevamos en el gobierno el peso es la moneda que más se ha fortalecido en el mundo con relación al dólar”.

*Martha Eugenia López Villeda. Mexicano -cubana. Escritora de varios libros, entre ellos “Creo en Fidel”, y artículos para Cubadebate, revistas, radio y emisora de comunidades.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/195385-mexico-la-4ta-transformacion-parte-2>



Radio Habana Cuba